

頭脳循環プログラム・ワークショップ

第2回日本語・日本文化教育研究会

「文学テキストと日本語教育」

日時：2014年7月16日（水）

プログラム

15:00 - 15:30

鈴木 義和（神戸大学人文学研究科教授）

「日本語教育における古文・古典文法教育」

15:30 - 16:00

大杉 奈穂（神戸大学人文学研究科博士後期課程）

「文学作品を用いた外国語教育における工夫」

16:00 - 16:15 休憩

16:15 - 17:30

杉原 早紀（ハンブルク大学専任講師）

「現代日本文学を用いた上級学習者の読解授業」

17:30 - 18:00 ラウンドテーブル

場所：神戸大学人文学研究科C棟2階

プレゼンテーションルーム

お問い合わせ

motomasa2004@hotmail.com

大久保元正（学術推進研究員）

杉原 早紀 氏

ハンブルク大学人文科学部アジア・アフリカ研究所日本学科専任講師である杉原早紀氏は現在、同学科にて日本語コースを担当している。専門は日本語教育ならびにドイツ現代文学で、2012年に「漢字集中コース」を立ち上げた他、日本人学校訪問プロジェクトやポートフォリオなど行動中心主義の授業ならびにその評価を研究テーマとしている。



主催：神戸大学人文学研究科「国際共同による日本研究の革新—海外の日本研究機関との連携による若手研究者育成—」
（日本学術振興会「頭脳循環を加速する戦略的国際研究ネットワーク推進プログラム」）

共催：神戸大学人文学研究科日本文化社会インスティテュート・留学生センター（第33回コロキウム）